

同好会報告



ゴルフ同好会

第49回・50回ゴルフ会

【第49回ゴルフ会】

第49回ゴルフ会は、平成27年10月23日、八王子市の、GMG八王子ゴルフ場で、7組28名が参加して開催されました。薄曇り、無風という絶好のコンディションに恵まれ、好スコアが続出しました。実に7位までがアンダーパーという成績でした。

11アンダーという、まさに神がかりのラウンドを展開した、伊藤芳男さん(S34C)がぶっちぎりの優勝、佐々木幹事長の奥さま、喜久恵さんがNET69で準優勝となりました。また、三平会長が39・39で回り、貴賓のペスグロを獲得しました。

●第49回個人成績 (ハンディキャップ戦、同スコア年令上位)

順位	氏名	卒科	スコア					備考
			OUT	IN	GRO	HC	NET	
優勝	伊藤 芳男	S34C	46	43	89	28	61	—
準優勝	佐々木 喜久恵	ゲスト	67	62	129	60	69	年令規定により上位
第3位	佐藤 貞直	ゲスト	45	50	95	26	69	—

●団体戦成績 (○印、上位3名のスコアで決定)

順位	組	氏名(卒・科)			スコア			備考
		GRO	HC	NET	OUT	IN		
優勝	南2組	○佐々木 喜久恵(ゲスト)	○佐藤 文寛(36M)		329	117	212	
		○加藤 幸夫(36M)	木元 隆(36M)					
準優勝	東1組	○三平 俊悦(39A)	○藤田 昌博(39A)		263	48	215	
		宇佐美 莊三(39A)	○佐藤 貞直(ゲスト)					
第3位	東3組	○齋藤 忠四郎(32M)	土門 松幸(32E)		290	70	220	
		○伊藤 芳男(34C)	○嵯峨 良平(43E)					



集合写真



優勝 伊藤芳男さん

GMGの主 田中誠悦さん

【第50回ゴルフ会】

第50回記念ゴルフ会は、平成28年4月8日、7組25名が参加して、いわき市のクレストヒルズゴルフ倶楽部で開催されました。前日の4月7日を練習ラウンド、その夜はスパリゾートで前夜祭を行って英気を養い、万全の状態で本番に臨む予定でしたが、7日はあいにくの大雨で、殆どの人がハーフで練習は切り上げ、1ラウンドに挑戦したのは1組だけでした。

満を持しての懇親会では、心ゆくまで飲んで、語り合って同窓の絆を深めたあと、いよいよフラダンスショー、醉眼でもうろうとしながらも、出演者の熱演に引き込まれました。さらに、東京秋工会のファッショナリーダー、染谷厚子さん(S47K)もステージに上がって、フラダンスを披露し、熱気は最高潮に達しました。



染谷厚子さん(中央)登場

本番の8日は雨もすっかりあがり、絶好のコンディションと思いきや、こんどは強風が吹き荒れ、飛距離も、方向も狂いっぱなしで、大苦戦のラウンドとなりました。

その悪コンディションのなかで、久々の出場の橋本正明さん(S32E)がNET73で優勝を飾り、前夜のフラダンスショーで大活躍した、染谷厚子さん(S47K)がNET76で準優勝となりました。ペスグロは、悪コンディションの中、唯一80台で回った三平会長でした。

●第50回個人成績 (ハンディキャップ戦、同スコア年令上位)

順位	氏名	卒科	スコア					備考
			OUT	IN	GRO	HC	NET	
優勝	橋本 正明	S32E	45	45	90	17	73	—
準優勝	染谷 厚子	S47K	51	54	105	29	76	—
第3位	三浦 誠三郎	S39C	45	46	91	14	77	—



集合写真



優勝 橋本正明さん

ゴルフ同好会 代表 鎌田 满雄 (昭和27年土木科卒)
事務局 宮川 良一 (昭和34年機械科卒)
三平 俊悦 (昭和39年建築科卒)
染谷 厚子 (昭和47年工業化学科卒)
連絡先 三平 俊悦
携帯 090-6930-1389
E-mail : shunmihira1945@gmail.com

◆記事

佐藤 弘 (昭和40年機械科卒)
東京秋工会 副幹事長

ゴルフ会優勝者寄稿

第49回ゴルフ会優勝

伊藤 芳男 (昭和34年土木科卒)

東京秋工会 副会長

平成27年10月23日に行われた第49回東京秋工会ゴルフコンペが、28名の参加によりGMG八王子ゴルフ場で開催され、優勝の栄に浴することが出来ました。このことについて東京秋工会会報KANASAに寄稿するよう要請があり、書きなれない作文をしたためることになりました。



私の東京秋工会でのゴルフ歴は、第23回(平成15年5月8日、習志野CC)が初参加で、その時の同伴者は澤木誠一さん、加藤善雄さん、近藤高志さんだった記録があります。今回までの27回のうち、21回参加してまいりました。その間、成績としては3位が2回ありました。また、スコアがギリギリ100を切ったのが3回あっただけの下手なゴルフです。

平成21年に虚血性心疾患が判明し、心臓冠動脈のバイパス手術を行い、更に平成26年にはもう1本の冠動脈のカテーテルによるステント留置手術を行ったということもあり、ゴルフはもうできないのではないかと半ばあきらめしていましたが、主治医の先生からゴルフのような運動は良いという勧めもあり、半年ほど休んだ後に再開し、処方薬を服用しながら生きてきました。ゴルフの時にも常に舌下錠(ニトロペン)を携行して発作に備えている日常です。

第49回コンペのスコアは、グロス89、ネット61で11アンダーのスコアで、これはハンデに恵まれたことと、何といっても素晴らしいメンバー(齋藤忠四郎さん、土門松幸さん、嵯峨良平さん)とプレー出来たことと感謝しています。

ゴルフの練習といつても、練習場にはコンペの前にたまに行くこともありました。この1年位はボールを打たずにティを打つ素振りによってスイングを良くしようと努めてきたことが良かったのではないかと思っています。

三平会長のコンペの下馬評に「きれいなスイング最高、グリーン周りが克服できれば優勝かな?」とありました。最高の激励をもらつたと奮闘しました。

すでに75歳になりました。生活習慣病のもとになる暴飲暴食を慎み、好きなカラオケとゴルフを楽しみたいと思っております。

東京秋工会役員の一人として何らお役に立てませんが、役員・会員の皆さんに楽しくお付き合いいただければ有難いと思う次第です。今後ともよろしくお願いいたします。



第50回ゴルフ会優勝

橋本 正明 (昭和32年電気科卒)



昨春の第48回コンペが初参加でしたが、花吹雪ならぬぞれまじりの大変なコンディションでスコアも110の大台と散々でした。いつも晴男を自負していましたが、初参加の挨拶では私の本意とする天候ではなく誠に申し訳ないと弁解せざるをえませんでした。

今回も前日はかなり強い風雨でまたもやと心配ましたが、皆さんの日頃の善行のせいか一時は薄日も射すような絶好のゴルフ日和となりゆったりとプレーすることが出来たと思います。特に前夜の懇親会における美酒と雄大なポリネシアンドンスの余韻も残り多少ウキウキした気分でのスタートとなりました。

同伴は、佐藤文寛さん(36M)、菅生喬さん(37Y)のお二人でいずれもハンデ15、20と相当の腕前と見受けられましたので気持ちを引き締めてスタート致しました。私のゴルフはスコアよりも飛ばすこと意義を感じる類のものでしたが、去年の夏に腰を痛めたため腰をかばうようなおとなしいスイングとなりました。これがかえって良い結果を招き、方向が安定し、また距離もそれほど変わらないようになりました。何時もはこの辺りで諦めてしまうのですが、同伴の佐藤さん、菅生さんとともに私と同じ重電部門の出身でゴルフそのものよりも仕事がらみの話しの方に花が咲きいつの間にやら気が付けばまあまあの前半でした。普通はここで昼食一休みですが、今回はスルーブレーとの事で、昼休みの一杯がゴルフの醍醐味と思っている私には残念極まりなく、まあ仕方ないかと後半をスタートしましたが、これが効を奏したのかいつものアルコールでの弊害がなく、後半も最終ホールでのO.B.が一発で済むことが出来ました。特に後半は菅生さんのショットが爆発し素晴らしいゴルフを展開、私もこれに引きずられてなんとかついていくようになったのが良かったと思います(因みに菅生さんのスコアは、前半56、後半43と13打もの大幅の改善でした)。

何時もは90~100をいたりきたりする私ですが、今日はこのように良きパートナーに助けられて、グロス90(ネット73)と上出来でした。一方、皆様は昨夜のポリネシアンドンスの夢見気分が抜けきらなかったのが災いしたのか全体的に低調で、私としては不本意ながらの優勝となつてしまい恥じ入っている次第です。また豪華な賞品(賞金)を戴きました事、鎌田先輩を始め皆様には心より御礼申し上げます。

前夜同室の、三平さん、伊藤さん、藤田さんには楽しく過ごさせて戴き、又懇親会では皆様と懐かしく秋田弁を語りあうことが出来誠に難うございました。

最後になりますが、会の運営に携わっておられる三平会長をはじめ幹事の皆様のご尽力に敬服するとともに心より感謝申し上げます